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Reggio Emilia, data del protocollo 

 

 

Alla Provincia 

 E per il loro tramite 

Ai sig.ri rappresentanti dei Servizi sociali delle Unioni di 

Comuni della Provincia 

LORO SEDI 

Al Comune – Servizi Sociali 

                           REGGIO EMILIA 

All’ Ufficio scolastico regionale - Ambito territoriale di 

REGGIO EMILIA 

    Alla Caritas Diocesana 

REGGIO EMILIA 

                            Al Consorzio “Oscar Romero” 

REGGIO EMILIA 

    

 

OGGETTO:  Consiglio territoriale per l’immigrazione – Sezione minori stranieri. 

Progetto FAMI PONTE - Potenziamento network territoriale per 

l’inclusione. Inserimento scolastico. 

 

Nella mattinata odierna si è svolta presso questa Prefettura una riunione di 

coordinamento e confronto della “Sezione minori” del Consiglio territoriale per 

l’immigrazione, a cui hanno partecipato il Dirigente dell’Ufficio scolastico regionale 

Emilia-Romagna – ambito territoriale di Reggio Emilia, insieme ai rappresentanti dei 

dirigenti scolastici e del provveditorato designati per la partecipazione al tavolo in 

oggetto, il referente dei Servizi sociali del Comune di Reggio Emilia e i rappresen-
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tanti del Consorzio “Oscar Romero”, in qualità di ente gestore di centri di acco-

glienza straordinaria nella provincia.  

L’obiettivo dell'incontro è stato quello di pianificare le attività in vista del pros-

simo anno scolastico in modo da gestire efficacemente l’inserimento scolastico, cen-

tralizzando le informazioni relative alla presenza di minori stranieri (accompagnati e 

non) sul territorio, al fine di facilitare le risposte da parte dei dirigenti scolastici. 

In primo luogo è stata quindi effettuata una valutazione della situazione attua-

le, e i referenti dei Servizi sociali evidenziato che la questione dell'inserimento scola-

stico riguarda principalmente i minori accompagnati, mentre per quanto concerne i 

minori stranieri non accompagnati rivestono maggiore rilevanza i corsi di alfabetiz-

zazione presso i CPIA e i corsi professionali svolti in collaborazione con ENAIP e 

la Fondazione Simonini.  

I dirigenti dei CPIA hanno comunicato l'avvio di corsi finanziati tramite pro-

getti FAMI, previsti anche durante il periodo estivo, destinati non solo agli adulti ma 

anche ai minori stranieri, che si concentreranno sulle fasce di utenza meno coperte 

nell'ambito dei corsi ordinari; pertanto, verranno attivati corsi di livello B1 e B2, ol-

tre ai corsi di alfabetizzazione. 

Al fine di gestire a livello più operativo le informazioni relative agli inserimenti 

scolastici, si concorda di istituire, presso l’Ufficio scolastico, un tavolo di coordina-

mento tecnico, che si riunirà a partire dalla fine del mese corrente con cadenza ten-

denzialmente bimestrale, e che aggiornerà periodicamente questo Ufficio 

sull’andamento delle attività. 

Al predetto tavolo, che verrà quindi di volta in volta convocato dal Dirigente 

dell’Ufficio scolastico, verranno coinvolti i rappresentanti dei Servizi sociali di Reg-

gio Emilia e delle Unioni di Comuni interessate dall’accoglienza dei minori stranieri 

non accompagnati, nonché i referenti del Consorzio “Oscar Romero” e della Caritas 

quali Enti gestori dei servizi di accoglienza per i richiedenti protezione internaziona-

le. 
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Ciò posto, e fatte salve eventuali straordinarie esigenze, la “Sezione minori” 

del Consiglio territoriale per l’immigrazione dedicata all’inserimento scolastico, pur 

rimanendo al corrente delle attività del succitato tavolo operativo, verrà convocata 

nuovamente alla fine dell’estate, in modo da valutare l’impatto che il probabile in-

cremento dei flussi migratori avrà avuto sulla tematica in questione e, conseguente-

mente, per condividere ogni necessaria iniziativa al riguardo in vista dell’inizio 

dell’anno scolastico. 

Infine, nell’assicurare la più ampia disponibilità sulla questione in oggetto, si 

chiede di voler tempestivamente informare questo Ufficio su ogni significativo ele-

mento al riguardo. 

Si ringrazia. 

                                                                    IL DIRIGENTE        

                       Gavazzi 
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